



Acciones tras sanción de FIFA a Guatemala por incidentes de racismo

Description

(Ciudad de Guatemala) Guatemala impulsa varias acciones tras la sanción de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) debido a los incidentes racistas en el duelo de la eliminatoria mundialista ante El Salvador.

En una entrevista concedida a la emisora La Red 106.1 FM, el presidente de la entidad chapina rectora del más universal, Gerardo Paiz, explicó que para resolver la situación provocada de visita el 14 de octubre último en el estadio Cuscatlán pagarán el equivalente a casi 25 mil dólares.

Además, acotó la autoridad, realizarán una campaña masiva contra el racismo y la homofobia, mientras las selección nacional podrá contar con casi la totalidad del público en el estadio capitalino Manuel Felipe Carrera "El Trébol" el próximo jueves contra Panamá.

Paiz confirmó, para beneplácito del espectáculo, que recibió un correo oficial de la FIFA autorizando "rescatar" el 15 por ciento del aforo de la cancha, que primeramente se propuso como medida.

La Federación de fútbol de este territorio centroamericano entregará playeras (pulóvers) alusivas a la campaña en vista del cercano partido y llamó a portarlas para enviar un mensaje visual de rechazo a la discriminación.

Paiz advirtió que, si en el juego contra los canaleros se repiten los gritos racistas, el siguiente choque contra Surinam (el 18 del presente mes) podría disputarse a puerta cerrada. La FIFA reiteró que este tipo de comportamientos atentan contra los valores del deporte y pueden derivar en castigos más severos en caso de reincidencia.

Más allá del aspecto económico, la sanción busca enviar un mensaje claro sobre la tolerancia cero hacia cualquier manifestación de racismo o discriminación en los estadios, según analistas.

Instaron a la afición guatemalteca, en este y otros escenarios, a tomar conciencia, disfrutar sin gritar e insultar a los rivales, cualquiera sea.

Consideraron fundamental la implementación de un plan de acción integral enfocado en la prevención y educación de los aficionados, con el objetivo de erradicar estas conductas de los recintos deportivos.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025